

Diputados guardan minuto de silencio por Hebe Bonafini y Pablo Milanés

El pleno de la Cámara de Diputados guardó, por separado, dos minutos de silencio por los fallecimientos de la activista argentina Hebe Bonafini y el cantautor cubano Pablo Milanés.

Durante la sesión de este miércoles, en la que se conmemoró el 112 aniversario de la Revolución Mexicana y a petición del petista Gerardo Fernández Noroña, se hizo una

pausa para recordar a ambos personajes.

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva, refirió que Hebe de Bonafini, integrante de la Asociación Las Madres de Plaza de Mayo, fue una persona emblemática en la defensa de los derechos humanos y en contra de las atrocidades hechas por la dictadura argentina, donde hubo una infinidad de desaparecidos, de familias que perdieron a sus hijos, padres, esposas, hijas.



"Tiene, digamos, una dimensión más allá de Argentina, como actitud ejemplar de una madre durante toda su vida, como también aquí en México lo hizo doña Rosario Ibarra de Piedra", añadió.

Por ello, dijo, "amerita que todas y todos en este minuto de silencio, hagamos este reconocimiento a tan noble, tan noblísima causa". Enseguida, pidió ponerse de pie.

Asimismo, el panista Creel Miranda, pidió un minuto de silencio en memoria del cantautor Pablo Milanés Arias, quien falleció este martes 22 de noviembre.

https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/diputados-guardan-minuto-de-silencio-por-hebe-bonafini-y-pablo-milanes/